

Atlantik-Ritt Herbst 2017

Hallo zusammen

Im Herbst 2017 war ich auf der Rancho la Paz und bin beim Atlantik-Ritt mitgegangen. Die Woche war unglaublich schön. Besonders gut gefallen hat mir der Tag in der Spanischen Hofreitschule in Jerez de la Frontera.

Die Pferde waren top, das Essen war unglaublich gut und die Galoppaden über die Sandstrände unvergesslich.

Hab ich euch neugierig gemacht? Auf meinem Blog findet ihr den ganzen Reisebericht sowie Fotos.

<https://www.jsabelleswelt.ch/single-post/2018/06/01/Atlantik-Ritt>

Viel Spass beim rumstöbern.

Grüsse
Jsabelle